

Evoca Díaz-Canel recuerdo de Camilo Cienfuegos



La Habana, 6 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, evocó este sábado al comandante guerrillero Camilo Cienfuegos (1932-1959), al cumplirse 89 años de su natalicio.

A través de su cuenta en Twitter, el mandatario escribió: Cumpliría hoy 89 años, pero quedó para siempre entre nosotros con sus eternos 27.

Su pasión por la Patria, la justicia social y la amistad lo hacen síntesis de cubanía. Camilo Cienfuegos es también Cuba viva.

Cienfuegos fue uno de los pilares fundamentales de la gesta armada que derrocó a la tiranía del dictador Fulgencio Batista el 1 de enero de 1959, tras el desembarco del yate Granma por las costas orientales de la isla en diciembre de 1956.

Amigo inseparable del guerrillero argentino-cubano Ernesto Che Guevara, su valor hizo que el pueblo espontáneamente le otorgara el título honorífico de Héroe de Yaguajay y Señor de la Vanguardia.



Radio Habana Cuba